

Chères coopératrices et chers coopérateurs,

Vous n'êtes pas sans savoir que nous rencontrons trop souvent des problèmes de livreur.euse.s-coopérteur.trice.s les jeudis. Par exemple, cette semaine, aucun coopérateur.trice ne s'est inscrit pour une livraison et très peu pour les semaines à venir. Or, pour assurer les livraisons, il en faudrait au minimum 3, idéalement 4 coopérateurs ou coopératrices chaque semaine, en plus des deux livreurs salariés qui assurent chacun la livraison d'environ 135 cornets.

Après discussion au comité et évaluation de plusieurs solutions alternatives, nous avons décidé d'engager une troisième personne pour assurer une partie des livraisons des jeudis après-midi. Idéalement, les livraisons seraient alors effectuées par 3 personnes fixes ainsi qu'un coopérateur ou une coopératrice supplémentaire au lieu de 4 coopérateurs actuellement en charge. Nous maintiendrons donc une livraison effectuée par un coopérateur ou une coopératrice.

C'est pourquoi, nous vous adressons cet avis de recherche qui pourra peut-être rencontrer un intérêt pour l'un.e d'entre vous.

Il s'agit d'assurer les jeudis dès 13h une livraison d'environ 130 cornets, soit avec un véhicule mis à disposition par nos soins, soit avec votre propre voiture (contre défraiement). Le travail sera bien entendu rémunéré. Nous donnerons de plus amples informations lors de la prise de contact.

Si vous êtes intéressé.e par notre proposition, merci de nous répondre par retour de mail dès que possible.

Nous pensons qu'il s'agit de la meilleure solution pour garantir une distribution sans stress chaque semaine afin que toutes et tous reçoivent leurs bons légumes !

D'avance, un grand merci

Bien à vous.

Après la logistique, parlons production ; Dans vos cornets ; Persil – Shiso tout en haut ; Laitues au-dessus ; Cima di rappa sous ça ; Oignons au fond ; Piments chez les grandes ; **Piments et Poivrons chez les petites parts, Attention !!!** ; Aussi chez les petites, Haricot et du Concombre ; et chez les grandes, Aubergines et Courgettes !

On répartit les fruits d'été de cette manière parce que ya plus assez pour donner à tout le monde sans quoi on doit couper les courgettes en trois, malpratique !

Donc voilà ça sonne un peu comme la fin de l'été mais comme on va avoir le mois de septembre le plus chaud et le mois d'octobre le plus beau depuis le néolithique, on croise les doigts.. mais pas les bras !!

Autrement samedi, on fait la fête au jardin, mais la version simplifiée, pas de soupe à préparer ensemble toute la journée, pas de sérigraphie, pas de mat mais quand même de la musique, de la bière prix libre (donc amener pas vos canettes mais autre chose si vous voulez), un dansefloor, un beau feu, des tables, des lumières et plus si envie spontanée !

Niveau repas : canadien ! Amener une chose à manger (pas que des desserts) et bim : une grande bouffe !

En tout cas, on se réjouit de vous voir, de discuter puis discoter avec vous jusqu'à des heures pas raisonnables, alors à samedi en pleine forme à partir de 14h pour aider à l'installer et 17h pour commencer l'apéro !

A+ sous la courge à facettes ! s